

## ***Mensajes de sus Discípulos***

Por referencias y algunas lecturas, durante los años 85-86 busqué su tutoría para mi tesis de maestría. He tenido la satisfacción de conocer al Dr. Eleazar Soto Belloso y ello me ha llevado a comprender aún más que en la Universidad, los objetivos hacen al profesor, la constancia asegura el éxito y la vocación académica capta voluntades y cautivan el respeto en los medios más hostiles. En tres lustros de fructuosa intercomunicación he disfrutado de su actitud amistosa, su diligente y actualizada orientación y de su meditada y acertada respuesta. Con su éxito profesional y su vocación al servicio de la Ciencia Veterinaria, siempre extiende su mano amiga a quien lo solicita, sin exigir nada más que las cosas se hagan bien. Escribir unas palabras de homenaje por alguien a quien se aprecia, es más difícil que guardar en silencio, el respeto que nos inspira.

***Lilido Ramírez***

En este momento me quedo pensando en todo lo que el ha dado sin esperar nada a cambio, y todos los aportes que le ha dejado a nuestra casa de estudios. Es que son tantas las cosas que tendría que agradecerle que tengo el temor de quedar corto en lo que pueda decir. En todo caso, el Dr. Soto Belloso es una de esas personas modelo de las que uno se siente orgulloso de haber tenido como profesor, guía, consejero y amigo. Es un caballero, ejemplo de honestidad, constancia, ayuda incondicional, inteligencia, capacidad, amor al trabajo, y tantas cosas positivas que estaría escribiendo líneas y líneas sin terminar de describir la gran persona que es. Honrado estoy de haber contado con su apoyo como persona, y quisiera expresar mi sentimiento, con una corta expresión pero de un gran significado: ¡Muchas gracias Eleazar!. Solo espero que no nos olvides y que podamos seguir contando con tu apoyo.

***Germán Portillo***

Por regalarme el ejemplo viviente del triunfo logrado con el trabajo duro, y la sencillez de quien conoce los verdaderos valores; por la mano amiga y la palabra de aliento en el momento justo, por la reprimenda sin alterar siquiera el tono de la voz; por seguir siendo el hombre integro que todos soñamos ser, pero sobre todo por confiar en mí cuando más lo necesité. Gracias Eleazar

***Mario González***

Las personas que han marcado una profunda influencia en mi vida profesional y personal han sido pocas. Con su ejemplo el Dr. Eleazar Soto Belloso se ha convertido en una guía que me ha permitido evolucionar y aspirar a la excelencia como un ser humano integral. Gracias Profesor Eleazar.

**Aitor De Ondiz**

Existen pocos adjetivos que puedan destacar la personalidad y labor de este buen docente, mejor investigador y gran extensionista. “Sotogrande” como cariñosamente le decíamos aquellos estudiantes cursantes de Reproducción Animal a finales de la década de los 80, es la mejor manera de apodar a este hombre de grandes méritos, el cual ha dejado muy en alto el nombre de nuestra Facultad de Ciencias Veterinarias y de La Universidad del Zulia en el ámbito Nacional e Internacional. De manera personal, estoy extremadamente orgulloso de haberlo tenido como maestro en los estudios de pregrado y de maestría, además de sentirme infinitamente comprometido con el y con el resto de destacados profesores del área, para continuar con la progresión exponencial que ha tenido la Reproducción Animal en el Zulia. Me atrevo a asegurar que la Jubilación, derecho adquirido, no será la meta que ponga fin a la fructífera labor de Eleazar; siendo necesario que este hecho sirva para reconocer la labor muy meritoria y desinteresada de este “gran hombre”. Meditando detenidamente sobre toda su trayectoria como docente y profesional, me he dando cuenta que “el camino que debo recorrer para lograr metas similares es sumamente largo” pero posible ya que Eleazar es “un hombre que deja huellas”.

**Armando Quintero**

Eleazar: Maestro, colega y amigo. Lamento profundamente no estar presente en estos momentos tan importantes en la vida de un profesor que ha dado todo lo que ha tenido a su disposición por las Ciencias Veterinarias de nuestra Venezuela. Me imagino que solo será un cambio de ruta, desde la acción como un profesor activo al trabajo rutinario y dedicado más aún de las actividades agropecuarias desde la perspectiva ahora de un profesor Jubilado. Le recuerdo hoy lejos de mi tierra, al igual que siempre lo haré, como unos de los profesores más proactivo, capaces y sobre todo humano y digno no solo de elogiar sino de emular. Ha sido un gran pilar de este Grupo de Investigadores de la Reproducción Animal de la Región Zuliana (GIRARZ) a la cual honrosamente pertenecemos y mucho de ese estímulo a seguir adelante cada día, ha sido principalmente debido a profesores como Ud., al que hoy día le damos la más grande y sincera palabra de felicitación, por la gran labor cumplida en esta Facultad, en la cual seguro estoy de seguir adelante con toda esta tarea que se ha forjado en pro de sus ideales, y con el ejemplo de conductas como la suya. Un abrazo y un gran saludo desde Barcelona, España

**José Atilio Aranguren**

Múltiples galardones, homenajes y publicaciones son prueba fehaciente de la gran trayectoria profesional, empresarial y académica del Dr. Eleazar Soto Belloso. Este es un hombre con un gran entendimiento de su entorno, dueño de un envidiable tesoro de conocimientos perfectamente engranados y portador de un gran espíritu de progreso comunitario que lo impulsa dentro del salón de clases, dentro del laboratorio y en las fincas a la preparación de recursos humanos y a la búsqueda de estrategias y soluciones a los problemas que afectan la producción agropecuaria. En una ocasión escuché: “A un hombre se le recuerda no por lo que hace para su propio beneficio, sino por aquello que hace por los demás”. Eleazar Soto ha seguido este principio: A través de su sencillez, dando valor hasta aquel que en ojos de otros es el más insignificante de todos. A través de su inagotable fuente de entusiasmo, con el cual contagia y anima la labor del mas pesimista de sus colaboradores aun en las dificultades más oscuras. A través de uno de los perfiles mas brillantes de su personalidad, Soto Belloso tiene la habilidad de hacer de sus victorias triunfos de todos los que lo rodean y que en muchas ocasiones asume las fallas de un colaborador como las suyas propias. Gracias “Mi Doctor” por darnos algo que perseguir, un horizonte, gracias por el ejemplo.

***Hugo Hernández***

Considero al Dr. Eleazar Soto Belloso un hombre que ha logrado el éxito en todos los aspectos de su vida. Un gran profesor, dedicado investigador, y sobre todo, un hombre dotado de una extraordinaria calidad humana, virtud que lo ha hecho aún mas útil a la sociedad. Amplio de pensamiento y objetivo en su realización. Su trayectoria como profesional ha dado innumerables frutos, entre ellos, que las nuevas generaciones de Médicos Veterinarios, además de inspirarnos una profunda admiración y respeto, lo percibimos como un modelo, como un ejemplo a seguir. Por su siempre dispuesta actitud de oír, ayudar, enseñar, orientar y aprender; por permitir que otros también disfruten el éxito profesional y académico; por las palabras de aliento en los momentos difíciles; por esas largas y enriquecedoras conversaciones, le estaré siempre agradecido.

***Fernando Perea***

El Profesor Eleazar sintió el placer de querer hacer una vida académica dentro de una Universidad y tenemos la suerte de que fue en LUZ. Desde estudiante conocí al Dr. Eleazar como un señor muy serio, pero cuando lo empecé a tratar me di cuenta que era una excelente persona. A partir de ese momento mi vida académica cambió completamente y mi interés por ingresar como Profesor a la Facultad de Ciencias Veterinarias creció; después de un tiempo ya éramos buenos amigos. Si requieres de ayuda, personal o académica, no hay que titubear, él estará allí. Muy bien pensado y bien merecido este homenaje a un profesor que ha dejado su huella en nuestra Universidad; en cada pedazo de su historia y de la nuestra misma, donde haya academia, investigación, docencia, decencia, humanidad, humildad, allí debe estar el nombre del Dr. Eleazar. Muy lamentable su retiro, pero tengo la plena confianza que siempre estará esperando que alguno de nosotros solicite su ayuda.

**Robert Cruz**

Gracias a su dedicación a la Universidad del Zulia, a su voluntad de seguir adelante por nuestro país, al respeto que siempre ha tenido al estudiantado y colegas, usted se transformó prácticamente sin quererlo, en el ejemplo y estímulo de todos aquellos que le conocemos. Por ello tratamos de seguir sus pasos, tanto en la vida profesional, como la académica y personal, buscando la superación y la satisfacción propia en el bien de todos, sin esperar nunca, nada a cambio. Para nosotros ha sido un honor y orgullo, que usted haya sido nuestro Profesor, como lo seguirá siendo y que el esfuerzo que nos depara el futuro, ojalá sirva para que usted se sienta orgulloso de sus alumnos.

**Francisco Angulo**

El Dr. Eleazar Soto Belloso ha sido y será siempre un modelo de la justa integración entre la tan respetada academia y el anhelado desarrollo profesional inmerso en una situación de crisis. Muy orgulloso me siento por pertenecer a su equipo de trabajo y haber tenido la dicha de ser el último de sus discípulos antes de su Jubilación y puedo decir abiertamente con un gran sentimiento de familiaridad que mi tutor, guía y amigo es el "Profe Eleazar" y se que seguiré contando con el respaldo de su basta experiencia por mucho años más. Que el todopoderoso le siga guiando siempre por ese camino de éxitos, conservando esa humildad y hermandad que lo caracteriza y le permite crecer día a día. Nosotros seguiremos sembrando su ejemplo de generación en generación para cosechar en un futuro profesionales dignos de admiración como usted.

**Roberto Palomares**